
感をもって対応いただきましたこと、厚く御礼

申し上げます。

　私自身もそうでしたが、ロータリークラブ独

特の会計システムに慣れるまで、相当苦労され

たと思います。しかしながら、留萌信金本店営

業部窓口で奥様がロータリー会計のことで相談

されている姿を目の当たりにし、夫婦でクラブ

活動を支えていただいていることに目頭が熱く

なりました。伊藤補佐の気遣いも相まって堅実

な財務を構築いただきましたことに改めて感謝

申し上げます。１年間ありがとうございました。

【会場監督の皆様】

　田中会場監督、関野補佐。業務多忙の中、

ロータリーの品位を守るべく、早い時間から会

場入りし、例会のご準備をいただきましたこと

に厚く感謝申し上げます。同級生コンビの連携

はもとより、一人で例会場をセッティングする

時間を計測するなど、無駄のない例会運営にご

尽力いただきました。また、例会開始５分前ア

ナウンスや慶祝の準備など、細部に渡り徹底的

に取り組んでいただきましたことに改めて感謝

を申し上げます。たった１時間、されど１時間。

「ロータリーの本質は例会にあり」を体現いた

だき誠にありがとうございました。

【西原幹事へ】

　準備期間を含め約１年半。怒涛の日々が始ま

ると戦々恐々していた時から、早くも年度の総

決算を迎えました。私を支えていただき本当に

ありがとうございました。

　当クラブの歴史上、幹事職を受任した全ての

方が初めての経験となるわけですが、細部に渡

り私の思考を先回りし、クラブ全体のことを考

えて準備・行動していただきました。準備の段

階では、今後の留萌クラブの新しい例会スタイ

ルや幹事の負担軽減のために例会開始時間の大

半を夜に移行する案を上程、そして少しでも寄

付額を増やそうと初めて取り組んだロータリー

カードの活用など、永続的かつ希望を持てる活

動を積極的に展開していただきました。

　また、情報共有と課題解決のための打ち合わ

せを毎月企画・開催していただけたこと、まさ

に幹事の職業柄を現した対応に深く敬意を表し

ます。任期中には大変なご苦労もあったかと思

いますが、運営全てに最大限のご尽力を賜り改

めて感謝申し上げます。私の幹事が西原会員で

本当に良かった！指名委員会の皆様にも感謝い

たします。これからも公私問わずよろしくお願

いいたします。

　最後になりますが、６２年の歴史を紡いできた

留萌ロータリークラブ先輩諸兄に対し、深く敬

意を表するとともに、ロータリアンとして私に

会長としての新たなる人生の１ページを刻む機

会を頂戴したことに改めて感謝申し上げます。

　１年間、本当にお世話になりました。
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１．６月２２日、留萌みなとライオンズクラブの

創立６０周年記念式典に出席して参りました。

多岐にわたる社会奉仕活動や旧留萌駅を活用

した懇親会は本当にすばらしい出来栄えでし

た。

・・国際ロータリー２５１０地区パストガバナー小

林博さんから「理想とするロータリー」とい

う冊子をクラブに１０冊いただきました。２００２

～２００３年度のガバナーで札幌北クラブに所属

しております。興味のある方は幹事まで申し

込み下さい。

次年度幹事　 　田中（卓）会員

　ロータリーオールという事でラインを作らさ

せていただきました。これまで日々の連絡等は

ＦＡＸを利用しておりましたが、併用でライン

も使わせていただきます。出欠等もラインで返

信できますので、よろしくお願い致します。会

費の支払い方法、ロータリーの友が印刷版か電

子版かの選択も併せてお願い致します。

　それとあんどんプロジェクト委員会は理事会

メンバーと奉仕プロジェクト委員会合同で立ち

上げましたが、会員全員のご協力がなければあ

んどんは運行できませんので、皆さんのご協力

をよろしくお願いいたします。

次年度奉仕プロジェクト委員会　 吉川会員

　連絡が３点ございます。１点目は今週日曜日

会員総数 …………………２５名
出免会員 …………………５名
出免出席 …………………５名
基準会員出席 ……………２０名
出席率 ………………… 100％
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煙次週予定

　「会長幹事を励ます会 ／ 夜間例会」
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　西　原　正　幸

　田　中　美智子
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留萌ゴールデンビーチのごみ拾いが午前７時よ

り開催されます。多数の会員の参加をお願い致

します。２点目、翌７月１日あんどんの移動が

ございます。大和田倉庫より沿岸バス車庫への

移動です。午前１０時沿岸バス車庫集合です。よ

ろしくお願いします。３点目はあんどんの修繕

になります。第１回目の準備作業を７月４日木

曜日１８時３０分より沿岸バス車庫にて行います。

案内は明日次年度幹事よりあると思います。よ

ろしくお願い致します。

・・留萌クラブの皆様、１年間大変お世話になり

ました。次年度も盛り上げてまいりましょう。

　 　武田会長

・・武田会長、西原幹事、１年間お疲れさまでし

た。次年度もよろしくお願いします。

　 燕エレクト

・・本日例会よろしくお願いします。青山副会長

・・本日はよろしくお願いします。ありがとうご

ざいました。　 　西原幹事

・・１年間ご苦労様でした。　 　桜元会計

・・武田会長、西原幹事、１年間お疲れさまでし

た。　 田中（卓）会場監督

・・武田会長、西原幹事、そして役員の皆様、１

年間ご苦労様でした。

　 辻本クラブ運営委員長

・・武田会長、西原幹事、１年間お疲れ様でした。

皆さん、楽しい物当りましたか。

　 高橋親睦活動委員長

・・武田会長、西原幹事、１年間お疲れ様でした。

この日のためにお酒２本用意しました。多分

もうなくなっていると思います。

　 伊藤会計補佐

・・武田会長始め多くの会員の皆様、パートナー

の皆様１年間お疲れ様でした。

　 関野会場監督補佐

・・すみません、頑張ります。　　 海東会員

・・大変お世話になりました。　 　山本会員

・・ＩＭ懇親ゴルフで優勝しました。　 宮尾会員

・・武田会長、西原幹事、お疲れ様でした。

　 小田会員

・・武田会長、西原幹事、１年間お疲れ様でした。

　 吉川会員

・・フルーツありがとう。　 田中（卓）会員

・・お勝手屋萌詰め合わせ当たりました。

　 西原会員

・・当たりました。交換に応じます。　 對馬会員

・・プレゼントいただきました。　 渡邊会員

・・カニ当たりました。持ってる女。

　 田中美智子会員

・・本日はありがとうございました。ボタンエビ

当たりました。これから活動に参加します。

よろしくお願いします。　 鈴田会員予定者

・・お勝手屋萌セット当たりました。　 関野会員

・・欲しかった観葉植物、ありがとう。 高橋会員

・・冷麺当たりました。　 　辻本会員

・・２８日にして欲しいです。家族が泣いています。

　 伊藤会員

・・親睦委員会、中央スーパー万歳。　 鈴木会員

・・辻本さん、楽しみにしています。　 桜元会員

・・何となく。　 宮尾会員

・・刺身当たりました。　　 青山会員

・・ジュリーフルーツ当たりました。　 中出会員

・・果物当たりました。　 　武田会員

　前　回　　７３８，０００円

　今　回　　 ９１，０００円

　累　計　　８２９，０００円

「最終夜間例会」＝武田会長挨拶＝
　留萌ロータリークラブの皆様、そしてご夫人

ご家族の皆様、１年間大変お世話になりました。

昨年の今頃に船が出航し、果たして無事に帰港

できるものかと不安ばかりが募った１年ではご

ざいましたが、何とか最終夜間例会を迎えるこ

とができました。改めて皆様に感謝するととも

に、支えていただきました関係各所の皆様に厚

く御礼申し上げます。

　２０２３－２０２４年度は、スコットランドのゴード

ンＲ・マッキナリーＲＩ会長スローガン「世界

に希望を生み出そう」のもと、全ての行動に多

様性（ダイバーシティ）・公平さ（エクイティ）・

包括性（インクルージョン）を求め、世界で促

進しながらインクルーシブな組織に向上させる

ことを目標に掲げられました。また、第２５１０地

区の松浦光紀ガバナーは「地域に希望を育てよ

う」のスローガンを掲げ、ＤＥＩはもちろんの

こと、地域の発展の可能性をロータリアンが真

に見つけ育て、更には日本における女性会員比

率の向上に取り組み、最大限「ロータリーを楽

しむ」事を念頭にスタートいたしました。

　そして、私が掲げたスローガン「留萌に希望

を生み出そう」は、決してＲＩ会長・ガバナー

両氏のスローガンをまねたわけではなく、会長

エレクト就任時より「ロータリアンとして希望

を持つ、与える」活動を展開していきたい想い

から掲げさせていただきました。

　昨年度までは、長きにわたった新型コロナの

影響により様々な活動が制限され、歴代の会長

も大変苦労をされて事と存じます。しかしなが

ら、２０２３年５月の５類引き下げにより、ようや

く本来の人間らしい生活を取り戻すことができ、

自信をもってロータリー活動を再開することが

できました。準備期間を含めた約２年間、全力

で事業に携わっていただきましたことに改めて

感謝申し上げます。

【クラブ運営委員会の皆様】

　辻本委員長を中心に、地域で取り組まれてい

る事業を中心とした来賓卓話や健康増進のため

の会員卓話など、例会構築のために様々な分野

に渡り準備していただきましたこと、そして昨

年度から引き続き実施いただいた３分間情報で

は、ロータリーの世界情勢や日本国内における

幅広い活動を大いに披露いただきました。

　やはりロータリアンは、毎例会で新しい情報

を得ることが大切であると思っております。素

敵な時間を創出していただき誠にありがとうご

ざいました。

【親睦活動委員会の皆様】

　高橋委員長を中心に、最大限の絆を深められ

る夜間例会を設営いただき誠にありがとうござ

いました。会長幹事を励ます会から始まり、例

年であれば９月は慶祝夜間例会となるはずでご

ざいましたが、対象者なしのため設えていただ

いた「お月見例会」。会長幹事の容姿を積極的

に取り入れたアイディアに脱帽するとともに、

本物の薄やお団子をご用意いただくなど、雰囲

気作りにも取り組んでいただきました。

　また、新春夜間例会で作成したすごろくは、

我が家の家宝？となり、厳重に保管しておりま

す。最終夜間例会でも新しい抽選方法を取り入

れるなど、最後まで絆の構築にご尽力いただき

誠にありがとうございました。

【奉仕プロジェクト委員会の皆様】

　谷口委員長を中心に、ロータリーの基幹委員

会をまとめていただき感謝申し上げます。

　前年度に新調したあんどんは残念ながらコロ

ナで中止となり、平時の呑涛祭り開催は４年ぶ

りとなりました。歴の長い会員でも準備がうろ

覚えになる中、新任である谷口委員長が細部に

渡りまとめ上げ、ブランクを感じさせない素晴

らしいあんどん運行ができました。

　また、地区補助金事業では「フィジカルト

レーニングで鍛えよう」のタイトルの元、市内

の子供たちに体幹の重要性を伝授いただきまし

た。この活動から、未来のトップアスリートが

生まれることを切に願っております。更には、

地区委員に来留頂いた卓話など、地区を最大限

活用した夜間例会も開催いただき感謝申し上げ

ます。一年間、本当にありがとうございました。

【会員増強委員化の皆様】

　燕エレクト・青山副会長、お二人で会員発掘

にご尽力いただきましたことに感謝申し上げま

す。松浦ガバナーが掲げた女性会員比率の増進

に多大なる功績を残していただきました。時代

とともに組織の在り方が変化する中、大変ご苦

労をおかけしたと思います。次年度以降も委員

会のみならず、全会員で楽しく仲間づくりを展

開していきましょう。本当にありがとうござい

ました。

【会計の皆様】

　新任の桜元会計、伊藤補佐。ロータリーの中

枢であります財務管理について、最後まで緊張
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留萌ゴールデンビーチのごみ拾いが午前７時よ

り開催されます。多数の会員の参加をお願い致

します。２点目、翌７月１日あんどんの移動が

ございます。大和田倉庫より沿岸バス車庫への

移動です。午前１０時沿岸バス車庫集合です。よ

ろしくお願いします。３点目はあんどんの修繕

になります。第１回目の準備作業を７月４日木

曜日１８時３０分より沿岸バス車庫にて行います。

案内は明日次年度幹事よりあると思います。よ

ろしくお願い致します。

・・留萌クラブの皆様、１年間大変お世話になり

ました。次年度も盛り上げてまいりましょう。

　 　武田会長

・・武田会長、西原幹事、１年間お疲れさまでし

た。次年度もよろしくお願いします。

　 燕エレクト

・・本日例会よろしくお願いします。青山副会長

・・本日はよろしくお願いします。ありがとうご

ざいました。　 　西原幹事

・・１年間ご苦労様でした。　 　桜元会計

・・武田会長、西原幹事、１年間お疲れさまでし

た。　 田中（卓）会場監督

・・武田会長、西原幹事、そして役員の皆様、１

年間ご苦労様でした。

　 辻本クラブ運営委員長

・・武田会長、西原幹事、１年間お疲れ様でした。

皆さん、楽しい物当りましたか。

　 高橋親睦活動委員長

・・武田会長、西原幹事、１年間お疲れ様でした。

この日のためにお酒２本用意しました。多分

もうなくなっていると思います。

　 伊藤会計補佐

・・武田会長始め多くの会員の皆様、パートナー

の皆様１年間お疲れ様でした。

　 関野会場監督補佐

・・すみません、頑張ります。　　 海東会員

・・大変お世話になりました。　 　山本会員

・・ＩＭ懇親ゴルフで優勝しました。　 宮尾会員

・・武田会長、西原幹事、お疲れ様でした。

　 小田会員

・・武田会長、西原幹事、１年間お疲れ様でした。

　 吉川会員

・・フルーツありがとう。　 田中（卓）会員

・・お勝手屋萌詰め合わせ当たりました。

　 西原会員

・・当たりました。交換に応じます。　 對馬会員

・・プレゼントいただきました。　 渡邊会員

・・カニ当たりました。持ってる女。

　 田中美智子会員

・・本日はありがとうございました。ボタンエビ

当たりました。これから活動に参加します。

よろしくお願いします。　 鈴田会員予定者

・・お勝手屋萌セット当たりました。　 関野会員

・・欲しかった観葉植物、ありがとう。 高橋会員

・・冷麺当たりました。　 　辻本会員

・・２８日にして欲しいです。家族が泣いています。

　 伊藤会員

・・親睦委員会、中央スーパー万歳。　 鈴木会員

・・辻本さん、楽しみにしています。　 桜元会員

・・何となく。　 宮尾会員

・・刺身当たりました。　　 青山会員

・・ジュリーフルーツ当たりました。　 中出会員

・・果物当たりました。　 　武田会員

　前　回　　７３８，０００円

　今　回　　 ９１，０００円

　累　計　　８２９，０００円

「最終夜間例会」＝武田会長挨拶＝
　留萌ロータリークラブの皆様、そしてご夫人

ご家族の皆様、１年間大変お世話になりました。

昨年の今頃に船が出航し、果たして無事に帰港

できるものかと不安ばかりが募った１年ではご

ざいましたが、何とか最終夜間例会を迎えるこ

とができました。改めて皆様に感謝するととも

に、支えていただきました関係各所の皆様に厚

く御礼申し上げます。

　２０２３－２０２４年度は、スコットランドのゴード

ンＲ・マッキナリーＲＩ会長スローガン「世界

に希望を生み出そう」のもと、全ての行動に多

様性（ダイバーシティ）・公平さ（エクイティ）・

包括性（インクルージョン）を求め、世界で促

進しながらインクルーシブな組織に向上させる

ことを目標に掲げられました。また、第２５１０地

区の松浦光紀ガバナーは「地域に希望を育てよ

う」のスローガンを掲げ、ＤＥＩはもちろんの

こと、地域の発展の可能性をロータリアンが真

に見つけ育て、更には日本における女性会員比

率の向上に取り組み、最大限「ロータリーを楽

しむ」事を念頭にスタートいたしました。

　そして、私が掲げたスローガン「留萌に希望

を生み出そう」は、決してＲＩ会長・ガバナー

両氏のスローガンをまねたわけではなく、会長

エレクト就任時より「ロータリアンとして希望

を持つ、与える」活動を展開していきたい想い

から掲げさせていただきました。

　昨年度までは、長きにわたった新型コロナの

影響により様々な活動が制限され、歴代の会長

も大変苦労をされて事と存じます。しかしなが

ら、２０２３年５月の５類引き下げにより、ようや

く本来の人間らしい生活を取り戻すことができ、

自信をもってロータリー活動を再開することが

できました。準備期間を含めた約２年間、全力

で事業に携わっていただきましたことに改めて

感謝申し上げます。

【クラブ運営委員会の皆様】

　辻本委員長を中心に、地域で取り組まれてい

る事業を中心とした来賓卓話や健康増進のため

の会員卓話など、例会構築のために様々な分野

に渡り準備していただきましたこと、そして昨

年度から引き続き実施いただいた３分間情報で

は、ロータリーの世界情勢や日本国内における

幅広い活動を大いに披露いただきました。

　やはりロータリアンは、毎例会で新しい情報

を得ることが大切であると思っております。素

敵な時間を創出していただき誠にありがとうご

ざいました。

【親睦活動委員会の皆様】

　高橋委員長を中心に、最大限の絆を深められ

る夜間例会を設営いただき誠にありがとうござ

いました。会長幹事を励ます会から始まり、例

年であれば９月は慶祝夜間例会となるはずでご

ざいましたが、対象者なしのため設えていただ

いた「お月見例会」。会長幹事の容姿を積極的

に取り入れたアイディアに脱帽するとともに、

本物の薄やお団子をご用意いただくなど、雰囲

気作りにも取り組んでいただきました。

　また、新春夜間例会で作成したすごろくは、

我が家の家宝？となり、厳重に保管しておりま

す。最終夜間例会でも新しい抽選方法を取り入

れるなど、最後まで絆の構築にご尽力いただき

誠にありがとうございました。

【奉仕プロジェクト委員会の皆様】

　谷口委員長を中心に、ロータリーの基幹委員

会をまとめていただき感謝申し上げます。

　前年度に新調したあんどんは残念ながらコロ

ナで中止となり、平時の呑涛祭り開催は４年ぶ

りとなりました。歴の長い会員でも準備がうろ

覚えになる中、新任である谷口委員長が細部に

渡りまとめ上げ、ブランクを感じさせない素晴

らしいあんどん運行ができました。

　また、地区補助金事業では「フィジカルト

レーニングで鍛えよう」のタイトルの元、市内

の子供たちに体幹の重要性を伝授いただきまし

た。この活動から、未来のトップアスリートが

生まれることを切に願っております。更には、

地区委員に来留頂いた卓話など、地区を最大限

活用した夜間例会も開催いただき感謝申し上げ

ます。一年間、本当にありがとうございました。

【会員増強委員化の皆様】

　燕エレクト・青山副会長、お二人で会員発掘

にご尽力いただきましたことに感謝申し上げま

す。松浦ガバナーが掲げた女性会員比率の増進

に多大なる功績を残していただきました。時代

とともに組織の在り方が変化する中、大変ご苦

労をおかけしたと思います。次年度以降も委員

会のみならず、全会員で楽しく仲間づくりを展

開していきましょう。本当にありがとうござい

ました。

【会計の皆様】

　新任の桜元会計、伊藤補佐。ロータリーの中

枢であります財務管理について、最後まで緊張
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感をもって対応いただきましたこと、厚く御礼

申し上げます。

　私自身もそうでしたが、ロータリークラブ独

特の会計システムに慣れるまで、相当苦労され

たと思います。しかしながら、留萌信金本店営

業部窓口で奥様がロータリー会計のことで相談

されている姿を目の当たりにし、夫婦でクラブ

活動を支えていただいていることに目頭が熱く

なりました。伊藤補佐の気遣いも相まって堅実

な財務を構築いただきましたことに改めて感謝

申し上げます。１年間ありがとうございました。

【会場監督の皆様】

　田中会場監督、関野補佐。業務多忙の中、

ロータリーの品位を守るべく、早い時間から会

場入りし、例会のご準備をいただきましたこと

に厚く感謝申し上げます。同級生コンビの連携

はもとより、一人で例会場をセッティングする

時間を計測するなど、無駄のない例会運営にご

尽力いただきました。また、例会開始５分前ア

ナウンスや慶祝の準備など、細部に渡り徹底的

に取り組んでいただきましたことに改めて感謝

を申し上げます。たった１時間、されど１時間。

「ロータリーの本質は例会にあり」を体現いた

だき誠にありがとうございました。

【西原幹事へ】

　準備期間を含め約１年半。怒涛の日々が始ま

ると戦々恐々していた時から、早くも年度の総

決算を迎えました。私を支えていただき本当に

ありがとうございました。

　当クラブの歴史上、幹事職を受任した全ての

方が初めての経験となるわけですが、細部に渡

り私の思考を先回りし、クラブ全体のことを考

えて準備・行動していただきました。準備の段

階では、今後の留萌クラブの新しい例会スタイ

ルや幹事の負担軽減のために例会開始時間の大

半を夜に移行する案を上程、そして少しでも寄

付額を増やそうと初めて取り組んだロータリー

カードの活用など、永続的かつ希望を持てる活

動を積極的に展開していただきました。

　また、情報共有と課題解決のための打ち合わ

せを毎月企画・開催していただけたこと、まさ

に幹事の職業柄を現した対応に深く敬意を表し

ます。任期中には大変なご苦労もあったかと思

いますが、運営全てに最大限のご尽力を賜り改

めて感謝申し上げます。私の幹事が西原会員で

本当に良かった！指名委員会の皆様にも感謝い

たします。これからも公私問わずよろしくお願

いいたします。

　最後になりますが、６２年の歴史を紡いできた

留萌ロータリークラブ先輩諸兄に対し、深く敬

意を表するとともに、ロータリアンとして私に

会長としての新たなる人生の１ページを刻む機

会を頂戴したことに改めて感謝申し上げます。

　１年間、本当にお世話になりました。
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１．６月２２日、留萌みなとライオンズクラブの

創立６０周年記念式典に出席して参りました。

多岐にわたる社会奉仕活動や旧留萌駅を活用

した懇親会は本当にすばらしい出来栄えでし

た。

・・国際ロータリー２５１０地区パストガバナー小

林博さんから「理想とするロータリー」とい

う冊子をクラブに１０冊いただきました。２００２

～２００３年度のガバナーで札幌北クラブに所属

しております。興味のある方は幹事まで申し

込み下さい。

次年度幹事　 　田中（卓）会員

　ロータリーオールという事でラインを作らさ

せていただきました。これまで日々の連絡等は

ＦＡＸを利用しておりましたが、併用でライン

も使わせていただきます。出欠等もラインで返

信できますので、よろしくお願い致します。会

費の支払い方法、ロータリーの友が印刷版か電

子版かの選択も併せてお願い致します。

　それとあんどんプロジェクト委員会は理事会

メンバーと奉仕プロジェクト委員会合同で立ち

上げましたが、会員全員のご協力がなければあ

んどんは運行できませんので、皆さんのご協力

をよろしくお願いいたします。

次年度奉仕プロジェクト委員会　 吉川会員

　連絡が３点ございます。１点目は今週日曜日

会員総数 …………………２５名
出免会員 …………………５名
出免出席 …………………５名
基準会員出席 ……………２０名
出席率 ………………… 100％
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煙本日

　「理事役員就任挨拶」

煙次週予定

　「会長幹事を励ます会 ／ 夜間例会」

結婚記念日

　西　原　正　幸

　田　中　美智子

Ｎｏ．2999　 第１回　７月３日
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